



La camioneta del capitán azul apareció en Cerro Navia, luego de participar en un ilícito en Colina.

ENCERRONA EN BENCINERA DE VITACURA:

Marcelo Díaz fue asaltado a las 3:30 de la mañana

Tras asistir a una reunión social, el capitán de la U se dirigía a su casa en el otro extremo de la ciudad, cuando fue abordado por maleantes.

“Muchas gracias por la preocupación. Afortunadamente estoy bien”, escribió en sus redes sociales Marcelo Díaz, capitán de la U, horas después de ser violentamente asaltado: le robaron su enorme camioneta negra, luego de amenazarlo con un fierro —con el que rompieron su ventana— y una presunta arma de fuego para hacerlo bajar del vehículo.

Los rufianes descendieron de dos automóviles para concretar el atraco, en momentos en que el mediocampista pretendía cargar combustible en una bencinera ubicada a un costado de la autopista Costanera Norte, comuna de Vitacura.

Además del vehículo, los siete ladrones se llevaron su celular y billetera.

Díaz no opuso resistencia ni sufrió lesiones. Fue asistido por otro cliente y trabajadores del servicerio. Luego, el jugador acudió a la 37ª Comisaría de Carabineros de Vitacura a realizar la respectiva denuncia.

Por orden de la Fiscalía Metropolitana Oriente, el incidente es investigado por la Brigada Investigadora de Robos (Biro) de la PDI. Las pesquisas determinaron que el vehículo fue utilizado más tarde en un “aluniza-

je” a un minimarket en Chicureo, comuna de Colina, y abandonado en Cerro Navia.

El robo ocurrió a las 3:30 de la mañana.

Según reportes oficiales, Díaz acudió a una reunión social en Vitacura durante sus horas libres —en el club descartan que el jugador haya registrado consumo de alcohol en el procedimiento policial—, y se dirigía a su domicilio, ubicado en el otro extremo de la Región Metropolitana, en la rural Calera de Tango, distante a unos 43 kilómetros.

El futbolista no tenía entrenamiento matinal y sus horas de sueño y descanso estaban cauteladas, sostienen en la institución azul, pues la práctica siempre estuvo programada para la tarde de ayer (17:30 horas), entre otras cosas, para contar con los seleccionados azules que llegaron de madrugada desde Colombia.

Universidad de Chile prepara otro partido clave en la lucha por el campeonato: este sábado enfrenta a la Universidad Católica. Se juega a partir de las 18:00 horas, en el estadio Santa Laura.

Más detalles en
www.elmercurio.com/deportes